# Más de 40 heridos reciben atención en los hospitales

Del atentado terrorista perpetrado ayer contra las personas que participaban en una marcha de la UDP, resultaron 3 muertos, dos no identificados y el tercero Felix Pérez Patón.

Los heridos de mayor gravedad y que actualmente estan recibiendo tratamiento intensivo en el Instituto del Tórax, la Clínica Santa Isa bel y Hospital Metodista son: Alberto Rodríguez Za-pata, con heridas en los brazos y piernas; Jorge Gar-

#### El lunes es un día laborable

Mediante comunicado, la Dirección General de Trabajo, recuerda a toda la ciudadanía que el próximo lunes 30 de junio es un día laborable.

El comunicado oficial dice al respecto:

"La Dirección General del Trabajo, comunica a todos los trabajadores de empresas públicas y pri-vadas, qué, el día lunes, 30 de junio del año en curso, es DIA LABORA-BLE, por tanto las Prefecturas de todos los departamentos y Provin-cias del país, no están autorizadas para decre- tar suspensión de actividades, debiendo abocarse unicamente a dictar Autos de Buen Gobierno.

cía con heridas en los pulmones, ambos se encuentran en la Clínica Santa. Isabel. En el Hospital de Clínicas existen también dos heridos de gravedad que responden a los nombres de Cipriano Mamani que fue internado con heridas en el abdómen, la espalda, el Sr. Martínez que también fue internado con heridas en la espalda; la otra persona herida de gravedad actualmente está recibiendo atención intensiva en el Hospital Metodista y es una niña que en el momento que se produjo el atentado estaba pasando por el lugar del hecho.

En el hospital de Clinisólo 6 permanecen internadas. en este instituto, con heridas que no revisten mucha gravedad. En la Clínica Santa Isabel existen 14 personas internadas con escoriaciones

#### René López Murillo y "La Diplomacia en Bolivia"

Por error de composición, en el artículo sobre democracia en Bolivia", que figura en la edición de la Revista "Semana" de hoy, aparece el nombre de su autor, nuestro distinguido colaborador René Lopez Murillo, cambiado por el de "Raúl López Murillo". Le pedimos disculpas y hacemos esta aclaración al público lector.

### Lechín condena el atentado de anoche

"El atentado que sufrieron los militantes de la UDP anoche, luego de su proclamación, verdaderamente es un acto salvaje, es algo que no tiene perdón' dijo el secretario ejecutivo de la Central Obrera Boliviana señor Juan Lechin Oquendo a los periodistas acreditados a la COB.

Más adelante, manifestó que esta puede ser una cadena de atentados "con el solo propósito de evitar las elecciones del domingo, y que ese día puede producirse cualquier cosa que derive en hechos lamentables"

"Los fascistas están deses-

perados y apelan a todo. Estos actos son la muestra clara de amedrentamiento que ejercen contra el pueblo para impedir ejercer su derecho de libre elección" dijo el senor Lechin . Agrego, final-mente, que ante estos he-

diversas en el cuerpo, pero que también no revisten gravedad.

En el Hospital Virgen de Mayo están internados 3 heridos del atentado, los cuales al igual que los anteriores, sufrieron escoriaciones en el cuerpo. Hasta este momento todavía no se ha establecido el número exacto de heridos, pero algunos dirigentes de la UDP calculan que pasan de los 60.



Personeros de la Cámara de Comercio durante la reunión de esta mañana en la que se hizo conocer la cooperación a Bolivia.

# Fue analizado el precario cas informaron que anoche dieron atención a más de estado económico de 60 personas, de las cuales estado económico de

El ministro de Industria y Comercio, Lic. Juan C. Navajas presidió esta mañana una reunión del directorio de la Corporación Boliviana de Fomento, cuya situación económico-financiera es "demasiado crítica", sin duda la más aguda en sus 38 años de exis-

El presidente nato del di-

rectorio de CBF mostrópreocupación por la suerte de una institución que en otro tiempo cumplió "labor pionera" en la promoción, ejecución y financiación de proyectos de infraestructura, agricultura, ganadería, industria, etc.

El panorama actual es etan precario" que la Corporación

Boliviana de Fomentoatraviesa "por una gravísima crisis institucional que se traduce en la baja eficiencia, rentabili-dad y contribución de la mayoría de sus empresas, en la existencia de una oficina central que no cumple el rol rector, normativo, contralor y evaluador que le corresponde en el deterioro contínuo de la situación financiera de la entidad", como se desprende del diagnóstico global contenido en el memorándum sobre el futuro institucional de esa entidad.

DESCENTRALIZACION

Un aspecto que preocupa al ministerio de Industria y Comercio y a los ejecutivos de

CBF. es la "descentraliza ción " de sus empresas industriales, como solución que le «permitiría alcanzar nivede eficiencia empresa-

Además, dentro del concepto definido, de descentralización, "la eventual transstore cia total o parcial de accusées se justifica no únicamente por razones de principio -ya que el objetivo de una corporación de fomento es crear promover empresas y transferirlas tan pronto estén futcionando en forma adecuadasino también porque representaría una forma de utilzar los recursos derivados de la venta de acciones para ha proyectado Banco de Desarro llo".

## PRIN proclamó a sus candidatos

Formulando un llamado a la unidad de la clase trabajadora y del campesinado, en su lucha por mejores condiciones de vida, los candidatos al parlamento del PRIN-MRTK, fueron proclamados en acto realizado en la Garita de Li-

Todos los oradores coincidieron en la necesidad de unificar a las tendencias izquierdistas, que se identifi-caron con los obreros y los explotados.

Genaro Flores del MRTK sostuvo que el pacto con el PRIN, es producto de la unidad de los trabajadores y los campesinos, que se han pro puesto postular al parlamen to a elemento de genuina repre sentación popular.

Sostuvo que siendo los pesinos la mayoría del pals tienen todo el derecho pari decidir los destinos políticos de la Nación.

Hablaron también en el ac to de ayer, el dirigente fa-bril Luis López Altamiran y el asesor de esa organiza ción Anfbal Aguilar Peñarris ta. Ambos agradecieron acto de proclamación.

No estuvo presente en acto, el líder del PRIN, Jui Lechin Oquendo, debido a qu fue llamado con urgencia po la presidenta de la Repúbli ca, para considerar el problema salarial de los trabi-



## Con una granada se sembró la muerte en una marcha política

La manifestación promovida por la UDP, luego del acto realizado en la plaza San Francisco, derivo en un lamentable atentado terrorista que arrojó como resultado la muerte de tres personas y que más de cuarenta resultaron gravemente heridas.

Cuando la manifestación hacía su paso por el Hotel "Copacabana", lanzando estribillos y vivas al triunfo de la UDP, desde un edificio cercano se había lanzado una granada de guerra y luego se escucharon varios disparos de armas, sembrando verdadero pánico entre los manifestantes y

los espectadores.

Inmediatamente después las personas heridas eran auxiliadas por sus propios familiares y por otros transeuntes, los que los condujeron a diferentes clínicas locales.

De acuerdo a fuentes policiales, fallecieron como consecuencia de la fuerte detonación Alfredo Pérez Patón de 21 años y otras dos personas no identificadas. Cinco personas se encuentran en estado de coma.

Uno de los manifestantes, dijo que vió caer al-go desde un hotel cerca-no y que inmediatamente se registro la detonación.

Según la policía, se trata de una 'granada tipo limón".

HERIDOS .-

Entre los heridos, se contó a la señorita Nelly Aliaga que perdió un ojo. Otro, Marcelo Olmedo, corría el peligro de perder los dos. Otra persona herida fue Jimena Alvarez Plata.

En el Hospital de Clinicas, recibian los primeros auxilios, Basilio Condori, Milton Bravo, Benjamin Fer-nández, Gustavo Mamani, Carlos Condori, Mery de Jurado, Nelly Allaga, Car-sino Mollo, Adolfo Eguino, Johny Fernández, Bernar-Johny Fernández, Bernardo Medina, Nelsón Zapata, Johny Morales, Victor Quispe, Helen Decker y Quispe, Roberto Céspedes.

En el Hospital Obrero, Claribel Bravo, José Díaz Cossío, María López Arauco, Pacífico Condori, Leonor Berbel y Carlos Alfa-

Recibieron atención de urgencia en la Asistencia Pública, Ismael Huanca, Jorge Torrez y Juan Velásquez.

Recibian también atención Priscilia Camacho y Francisco Belmonte. Hubo también heridos leves.

CONDENA .-

Los dirigentes de la UDP expresaron su energica condena por el hecho y exhortó a la militancia a mantener serenidad y "ratificar su respuesta en las urnas con una masiva asistencia que sellará el triunfo del pueblo por la vía democrática, la organización y la disciplina revolucionaria".

Siles Zuazo y su comitiva cercana, no sufrieron daño alguno, no obstante de la proximidad de la explosión.



Nuevamente los partido Qu sa de la campaña política.